

PEMERAN FILM MUSIKAL "LANGIT BIRU"



Biru

Diperankan oleh Kanya, dikisahkan Biru adalah seorang gadis cantik yang tomboy, berani dan setia kawan, yang selalu melindungi teman-temannya. Biru tinggal bersama ayahnya yang seorang pilot dan selalu merindukan ibunya yang meninggal pada saat ia berusia 7 tahun. Biru berusaha memendam kerinduannya itu dengan menyingkirkan benda-benda yang akan mengingatkannya kepada mendiang ibunya yang cantik.



Tomtim

Diperankan oleh Jeje Soekarno, seorang anak laki-laki yang baik, sopan dan disenangi semua orang, namun memiliki sindrom Attention Deficit Disorder (ADD), sehingga Tomtim tidak dapat fokus dalam menyelesaikan sesuatu terutama jika perhatiannya teralihkan. Memiliki 2 sahabat Biru dan Amanda yang selalu membantunya. Kekurangannya tersebut menjadikan Tomtim sasaran bully di sekolahnya.



Amanda

Diperankan oleh Baby Natalie, seorang gadis feminin yang berasal dari keluarga sederhana keturunan Cina Surabaya yang bersahabat dengan Biru dan Tomtim, Amanda mempunyai sifat sabar dan lembut sehingga selalu menjadi penengah untuk Biru dan Tomtim.



Bruno

Diperankan oleh Cody McClendon, Ketua Geng Bully yang selalu membuat ulah. Bruno adalah anak yang berusaha untuk disegani dan ditakuti oleh kawan-kawannya. Bruno sebenarnya anak yang patuh pada ibunya dan sangat sayang kepada adiknya Holly yang Down Syndrom dan menjadi pelindung keluarga setelah ayahnya meninggal, memiliki ketertarikan kepada kegiatan hip hop dance yang tidak diketahui oleh kawan-kawannya.



Jason

Diperankan oleh Patton Otlivio Idola Cilik, anggota geng Bully, setia kawan dan baik hati namun karena pertemanannya dengan Bruno maka Jason ikut terlibat dalam aksi-aksi yang dilakukan Bruno. Jason yang memiliki kulit gelap ini naksir kepada Amanda yang keturunan Cina yang berkulit putih .



Erlangga

Diperankan oleh Jonathan Prasetyo, anggota Geng Bully yang suka nyeletuk dan ikut-ikutan.



Samuel

Diperankan oleh Samuel Nathanael Carol, anggota Geng Bully keturunan Cina yang suka bergaya seperti jagoan kungfu. Menurut Bruno, lebih cocok Samuel yang naksir Amanda daripada Jason.



Daniel

Diperankan oleh Ari Wibowo, Ayah dari Biru yang berprofesi Pilot, ayah yang baik namun masih berduka atas kepergian istrinya walaupun sudah 5 tahun. Kesibukannya membuat jarak dalam komunikasinya dengan Biru. Namun demikian Daniel selalu berusaha untuk mengerti dan mendampingi putrinya yang memasuki usia puber.



Mama Rita

Diperankan oleh Donna Harun, Ibu rumah tangga, ibu dari Tomtim yang sangat sabar dan sayang sama Tomtim, yang selalu mengerti keadaan Tomtim yang butuh perhatian khusus dan memberi semangat kepada Tomtim



Julie

Diperankan oleh Ary Kirana, Ibu dari Amanda dan Brandon, istri dari Hendry, berasal dari Surabaya keturunan Cina. Mempunyai usaha kue kering dan yang paling terkenal adalah kue nastar nya, sehingga Julie dikenal sebagai Julie Nastar, seorang ibu yang sangat mendukung dan memperhatikan setiap kegiatan Amanda dan sangat ingin terlibat di dalamnya sehingga selalu repot apabila ada kegiatan dari Amanda dan Brandon.



Brandon

Diperankan oleh Brandon IMB, adik dari Amanda yang memiliki bakat dance yang luar biasa sehingga menang dalam kompetisi dance dan juga menjadi kunci dalam mengungkapkan siapa Bruno yang sesungguhnya.



Miss Dewi

Diperankan oleh Becky Tumewu, Seorang guru SMP yang ideal, mempunyai sifat bijaksana dan penuh perhatian, yang sangat mencintai pekerjaan dan anak-anak didiknya.



Hendry

Diperankan oleh Alim Sudiyo, Ayah Amanda dan Bruno, suami dari Julie. Ayah yang bekerja di rumah sebagai pekerja kreatif sehingga memiliki waktu untuk bersama dengan keluarganya. Ini menjadikan suasana rumahnya sangat hangat dan menjadi tempat ngumpul Biru cs.



Dewi Shinta

Diperankan oleh Alice Callista, visualisasi dari ibu Biru yang hadir disaat Biru sedang sedih atau kesusahan.



Mama Bruno

Diperankan oleh Ira Duati, mama dari Bruno. Seorang ibu yang tabah dan pekerja keras.

Lina

Diperankan oleh Nazira C Noer, Ibu dari Jason. Seorang ibu yang energik dan emosional.



Monik

Diperankan oleh Ayu Sita, guru dance dari Bruno dan Brandon. Ia menggalang sebuah acara amal yang mengajarkan anak-anak dan remaja untuk menyumbangkan bakat dan kemampuan mereka untuk tujuan mulia.



Mr. Tiko

Kepala Sekolah karismatik yang diperankan oleh Joko Anwar.



Saykoji

Sebagai Saykoji, tampil sebagai performer dan juri dalam acara Hip Hop competition : Dance For A Cause.